Pressemeldung



25. Januar 2018

MDCC erreicht Spitzenwert bei Breitbandmessung

Der Magdeburger Telekommunikationsanbieter MDCC belegt gemäß des zweiten Jahresberichtes der Bundesnetzagentur einen Spitzenplatz bei der Breitbandmessung. Insbesondere bei der Messung des Uploads konnte MDCC herausstechen. Hier erzielte das Unternehmen sogar von allen Anbietern den besten prozentualen Wert bei der Bereitstellung der vertraglich vereinbarten maximalen Bandbreite.

Der Geschäftsführer der MDCC, Herr Guido Nienhaus, benennt Gründe für das gute Abschneiden:

"Wir fokussieren uns neben einem optimalen Service stark auf die Sicherstellung der gebotenen Leistungen. Durch ein permanentes Monitoring unserer Glasfaser- und Koaxialnetze können wir hohe Auslastungen früh erkennen und schnell entsprechende Maßnahmen zur Optimierung ergreifen. Da wir ausschließlich auf unsere eigene Infrastruktur setzen, sind wir zudem weitestgehend unabhängig von Dritten. Dies ermöglicht es uns, unseren Kunden die angebotenen Bandbreiten in bestmöglicher Qualität zu bieten.

Die positiven Werte aus dem Jahresbericht bestärken uns in unserer Strategie, mit einem optimalen Preis-/Leistungsverhältnis langfristig Kunden zu binden."

MDCC Magdeburg-City-Com GmbH Weitlingstraße 22 39104 Magdeburg

Marketing/Öffentlichkeitsarbeit: Ralf Taschner

Telefon: 0391/ 5 87-45 10
Fax: 0391/ 5 87-40 01
Handy: 0173/ 610 0339
E-Mail: taschner@mdcc.de

Web: www.mdcc.de